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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في بعض 

  بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعامل معھا كما لو كانت سجلات رسمية.

  التنفيذي ICANNجلسة أسئلة وأجوبة مع فريق عمل  - منتدى المجتمع عبر الإنترنت  - ICANN67اجتماع 
  بتوقيت كانكون 16:45إلى  15:45من الساعة  - 2020آذار/مارس  12الخميس، الموافق 

 
    

  يجري تسجيل ھذا الاجتماع.    اسمه:متحدث لم يذكر 

 

السيدات والسادة، يسرني أن أرحب بكم جميعًا في جلسة الأسئلة والأجوبة في اجتماع    براد وايت:

ICANN67  مع الفريق لتنفيذي بمنظمةICANN. .وأنا مدير الاتصالات في  أنا براد وايت

نظرًا لأن ھذا ھو اليوم  سة.وقبل أن أبدأ، أود أو أوضح كيف ستير ھذه الجل .ICANNمنظمة 

التي  Zoom، فإننا نفترض أن الغالبية الآن على دراية بمنصة ICANN67الأخير من اجتماع 

ولكن ربما لا يزال ھناك بعض الأشخاص الذين سيستفيدون من  كنا نستخدمھا طوال الأسبوع.

  إلقاء نظرة عامة سريعة للغاية.

يمكنك إرسال سؤال أو تعليق مكتوب إلى مربع  تقديم تعليقات.أولاً، ھناك طريقتان لطرح الأسئلة أو 

> أو questionإذا قمت بذلك ، يرجى التأكد من وضعه بين قوسين < .Zoomالدردشة في 

>comment.حتى لا يغفل عنك مدير المشاركة عن بُعد، جيمس كول <  

الكلمة) الموجودة في " (طلب raise handوالآن، بالنسبة للسؤال المسموع، انقر فوق أيقونة "

   وستدخلون إلى قائمة طالبي الكلمة تلقائيًا. الجزء السفلي من الشاشة.

  وينبغي الإشارة عندئذٍ إلى أنه سيتم كتم صوت ميكروفون الجميع لتجنب الضوضاء الدخيلة.

الآن، وعندما نرى أنه حان دورك للتحدث، سنقوم بإلغاء كتم الصوت من جانبنا وھو ما سيطلق 

حيث يتيح لك  يھًا لك وسيظھر ذلك على شاشتك مطالبًا إياك بإلغاء كتم صوت ميكروفونك أيضًا.تنب

   ھذا معرفة أنك على استعداد للتحدث.

مرة أخرى، يرجى التأكد  وعندما ينادَى على اسمك، يمكنك حينھا إبداء تعليقك أو طرح سؤالك.

  من عدم كتم صوت ميكروفونك.

  ومديرھا التنفيذي، يوران. ICANNوبھذا، سوف أحيل الكلمة إلى رئيس 

  يوران.        
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نعم، وقد أدركت للتو ولأسباب ما أنكم سترون صورًا لي وفريقي التنفيذي خلال ھذه  شكرًا.   يوران ماربي:

  أنا آسف جدًا لھذا، وأنا أتحدث عن نفسي. الجلسة.

ھذا ھو التقليد الذي نتبعه الآن، ولديكم  ھذه الجلسة.على أية حال، شكرًا لكم ومرحبًا بكم في 

سأحاول جھدي أن  القدرة على طرح الأسئلة عليّ وعلى فريقي حول ما نقوم به أو أولوياتنا.

  أجعل مقدمتي مختصرة.

لدينا عدد كبير من الحضور في ھذا الاجتماع، أكرر شكري وفريقي على كل الدعم  --أنا أيضًا 

   لمجتمع خلال ھذا الأسبوع.الذي تلقيناه من ا

فلم يكن لنا أن  لقد قام فريقي بعمل رائع ، وأنا سعيد حقًا بھذا الالتزام. --نحصل على الكثير 

وھذا يوضح أنه عندما نتعاون، يمكننا أن نفعل ما لم يفعله أحد  نتمكن من القيام بذلك بدونكم.

  من قبل.

لف على التحدث باختصار شديد عن أولوياتھم حمل فريقي المخت --لذا سنبدأ في إجراء اختلاف 

  للعام المقبل، وما يدور في أذھانھم، وما ھي الجوانب التشغيلية التي نحاول تحقيقھا لفترة ما.

  لذا سنفعل ذلك قريبًا جدًا، لذا نعطيكم الفرصة لطرح الأسئلة في النھاية أيضًا.

  وبدون أي إطالة، أود إعطاء الكلمة إلى آش.         

 

  طابت أوقاتكم جميعًا أينتم كنتم. شكرًا لك، يوران.   ن رانغان:آشوي

فيما يخص تعليق يوران حول تقديم منظور بشكل ما حول الأشياء التي تتصدر أولوياتھا من 

منظور الھندسة وتكنولوجيا المعلومات، أولاً وقبل كل شيء، ألا وھو الوضع المستمر الذي 

الذي يعمل الناس منه وتزويدھم بالبنية التحتية لتكنولوجيا  يتطلب منا اتخاذ قرارات حول المكان

ويقع  المعلومات حتى يتمكنوا من العمل من أي مكان يرجح أن يكونوا فيه أكثر أمانًا وصحة.

  ھذا في صدارة أولوياتنا إلى حد كبير ونحن نتطلع إلى العام المقبل.

والتي تھدف إلى إعادة البنية التحتية  وكما تعلمون، فقد عملنا على مبادرة شفافية المعلومات،

ولكن مجموعة  -باعتباره موقع ويب icann.orgليس فقط موقع الويب -التي نستضيف عليھا 

أولھا ھو الانتقال إلى النقل  بمحتوى عليھا. ICANNموقعًا إلكترونيًا آخر تقريبًا تعمل  30من 
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التعامل معھا بعد ذلك باعتبارھا منصة يبدأ  ، والتي سيتمITIعبر البنية التحتية لتنقية المعلومات 

  فيھا المزيد والمزيد من مواقع الويب في الانتقال.

ومع اقتراب نھاية العام،  ومن المخطط حاليًا أن يتم أول إطلاق تجريبي لھا في نيسان/أبريل.

 سنبدأ إطلاقًا صعبًا مع كل ما نتصور دخوله على المنصة مع المثال الأول ألا وھو موقع

icann.org. .ھذا ھو ما يحتل صدارة أولويتنا بالنسبة لقطاع من فريقنا الھندسي  

قطاع آخر من فريقنا الھندسي مشغول بمواصلة العمل مع بوابة خدمات التسمية حيث ستكتمل 

على الفور وفي أعقاب  -للتعامل على وجه الخصوص مع متطلبات أمناء السجلات-الوظائف 

ذلك سنقوم بالعمل مع إدارة الامتثال ونظام تقديم طلبات حل المشكلات من أجل إدارة الامتثال، 

مكان واحد  -من وجھة نظر الأطراف المتعاقدة-بحيث يكون ھناك  NSBعبر منصة  والانتقال

وھذا  .ICANNلجميع التفاعلات التي يجرونھا مع  360من أجل الحصول على عرض بزاوية 

  ما سينقلنا نقلة جيدة إلى العام التقويمي.

عض عملياتنا الداخلية مثل بالإضافة إلى ذلك، كما يعرف زملائي ھنا بالتأكيد، فإننا نقوم بأتمتة ب

تتبع مجموعات العمل لدينا والتأكد من أننا نقدم لھم النوع المناسب من الدعم في الوقت 

ما نفكر فيه باعتباره نظامًا  --وللقيام بذلك، فإننا بصدد الخروج بھيكل من أجل  المناسب.

أولوياتنا بالنسبة لمشروع إذن تلك ھي الأشياء المحددة في سلم  لإدارة علاقات المجتمع.

  شكرًا. الھندسة وتقنية المعلومات.

  الآن أحيل الكلمة إلى ديفيد كونراد.         

 

  أنا ديفيد كونراد، للعلم والإحاطة. شكرًا لك، آش.       ديفيد كونراد:

لذا يركز فريقي على عمليات جمع البيانات المستمرة، والتي تتعلق على وجه التحديد بصحة 

  وتحليل تلك البيانات التي لنا القدرة على جمعھا. DNSوانتھاك نظام أسماء النطاقات المعرّفات 

لقد قدمنا للتو بعض الموارد  نحن الآن بصدد توسيع موارد بناء وتنمية القدرات لدينا بسرعة.

ونحن عازمون على تعزيز عملنا في مجال تطوير القدرات، محاولين  الإضافية في أفريقيا.

ع مستوى المعرفة حول أنظمة المعرّفات والطريقة التي تعمل بھا وكيف يمكن إساءة نوعًا ما رف

  استخدامھا في جميع أنحاء العالم.
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ولدينا مبادرة معروفة باسم مبادرة تسھيل أمن نظام أسماء النطاقات التي سوف نعمل عليھا مع 

لدينا أفكارنا  بادرة.المجتمع من أجل تحديد الأنشطة الفعلية التي يجب أن تنفذھا تلك الم

الخاصة، ولكننا مھتمون جدًا بفھم ما يعتقد المجتمع أنه يجب علينا القيام به فيما يتعلق بتعزيز 

   .DNSأمن منظومة نظام أسماء النطاقات 

على جانب ھيئة الإنترنت للأرقام المخصصة من الدار، فسوف تركز ھيئة الإنترنت للأرقام 

رحلة الأولى من أدواتھا من الجيل التالي لتسھّل على على إطلاق الم IANAالمخصصة 

  عملائھا تقديم الطلبات وتتبع طلباتھم.

وكما ھو الحال دائمًا، سنستمر في التركيز على العمليات المستقرة لمواصلة مطابقة مستوى 

أو تجاوز مستوى التميز الذي توقعه المجتمع، خاصة في ھذا الوقت الذي يتسم ببعض  --التميز 

  ن عدم اليقين بشأن ما سيحدث مع الإنترنت.م

  وبھذا الكلام، أحيل الكلمة إلى ديفيد أوليف.

 

يركز فريق السياسات على عدد من المجالات، أو ثلاثة منھا على وجه  جزيل الشكر لك، ديفيد.   ديفيد أوليف:

ة العمل المتواصل لدعم وضع السياسات وأعمال وضع النصائح لمجتمع؛ ومساعد الخصوص:

المجتمع في تنفيذ مختلف المراجعات التنظيمية التي تمثل تغييرات داخلية على عملياته 

  بعد ذلك الجزء الثالث، بالطبع، وھو قيادة وأنشطة المجتمع الأخرى. وتحسينات في إجراءاته.

أو  ccNSOأنه من حيث أعمال السياسة والنصائح، فإن  -على سبيل المثال-ونعلم بالطبع 

تعمل على عمليتين أساسيتين من عمليات  --أسماء رموز البلدان كانت تعمل على منظمة دعم 

وضع السياسات والتي تتناول آليات المراجعة بالإضافة إلى توصيات سياسات أسماء النطاقات 

  ونرى أن ھذا العمل سوف يتواصل. المدوّلة الإجمالية من المستوى الأعلى.

سماء العامة أعمال رئيسية تخص السياسة في مجالات وبشكل واضح، فإن لدى منظمة دعم الأ

الجديدة وتنفيذ عملية وضع السياسات  gTLDآليات حماية الحقوق والإجراءات اللاحقة لنطاقات 

الأولى التي كانت جزءًا من أعمال بيانات  EPDPالعاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

  ص بالجزء الثاني.التسجيل تلك، بالإضافة إلى استمرار العمل الخا
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وبطبيعة الحال أيضًا، تواصل اللجنة الاستشارية الحكومية إصدار البيان الختامي الخاص بھا 

   .ICANNبعد كل عمل من أعمال 

والعديد من النصائح الأخرى في الأعمال الخاصة باللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر إضافة 

  ھي تتابع عملھا فيما يخص خطط الأعمال للعام القادم.إلى اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار و

ومن الواضح أنه في حالات تنفيذ المراجعة، فإن كل من اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر 

واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ومنظمة دعم أسماء رموز البلدان واللجنة الاستشارية 

  الجوانب أثناء عمليات التنفيذ على الإجراءات الخاصة بھم.العامة تجري الآن عملھا على تلك 

وفي نواحي أخرى، بطبيعة الحال، لا نزال نواصل دعم اجتماعات التشاور التي يجريھا المدير 

  التنفيذي مع القيادة والتي تجرى على مدار العام.

نموذج صغير كما أن القيادة تحصل أيضًا على معلومات من خلال النشرات الخاصة بھم، وھي 

إلى حد ما يصدر مرتان أسبوعيًا ويوفر لھم إحاطات حول التعليقات العامة والتطورات 

  وغيرھا من الأنشطة عبر منظمات الدعم واللجان الاستشارية.

وفي النھاية، سوف نعمل على مكافأة لتميز المجتمع بالإضافة إلى تذكير المشاركين مرة أخرى 

لذلك أرجو استيعاب تلك  آذار/مارس. 27التعقيبات والآراء ھي بأن المواعيد النھائية لتلك 

الأشياء في العمل أو في جائزة التميز بالإضافة إلى تحسينات في عملية التعليقات العامة والعمل 

على مختلف وثائق السياسات والنصائح لكي تكون جزءًا من مبادرة شفافية المعلومات أي تقنية 

وھذا ما سوف نعمل عليه في  لومات ومواقع الويب التي نعمل عليھا.شفافية المع --المعلومات 

  العام المقبل.

  وأحيل الكلمة الآن إلى زميلتي غينا.

 

  أنا جينا فيلافيسينسيو، للعلم والإحاطة. شكرًا لك، ديفيد.       جينا فيلافيسينسيو:

الإدارة أو وظائف أنا أتولى المسئولية عن كل من الموارد البشرية العالمية والخدمات 

  التسھيلات.
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تتحمل إدارة الموارد البشرية العالمية المسئولية الأولية عن خبرات الموظفين من البداية إلى 

ولدعم الأنشطة فقد قام الزملاء بمشاركة ھذه الموضوعات، وھي تشمل اكتساب  النھاية.

تنمية وسياسات التوظيف المھارات والتعويض والمزايا وإدارة أداء فريق عملنا والتدريب وال

  وامتثال محل العمل من ضمن المسئوليات الأخرى المستمرة على سبيل المثال لا الحصر.

للمنظمة، فسوف تضمن الخدمات الإدارية  2021وأثناء عملنا على دعم أولويات العام المالي 

فريق عملنا  أن يتم الإبقاء بالشكل الصحيح على تسھيلاتنا ومنشآتنا وأن تعمل بشكل سلس لكل

  وتحقيقًا لاحتياجاتنا التشغيلية.

وسوف تعمل الموارد البشرية العالمية على ضمان أننا نجتذب المواھب المناسبة وندرھا من 

  أجل دعم كل من الخطط الاستراتيجية والتشغيلية.

  وبھذا، أحيل الكلمة إلى جامي ھيدلوند.

    

  أنا أرأس إدارة الامتثال التعاقدي وضمانات المستھلكين. ند.أنا جيمي ھيدلو شكرًا لكِ، جينا.   جامي ھيدلوند:

الأولى وھي نقلنا إلى نظام جديدة في تقديم طلبات  ثمة أولويتان محددتان للشھور العدة القادمة.

، Salesforceحل المشكلات والذي أشارت إليه آش سابقًا، أي الانتقال إلى منصة تستند إلى 

  ا لعدة أسباب.وھي ھامة للغاية بالنسبة لن

وسوف تتيح لنا كذلك  أحدھا، أنھا تتيح لنا إنشار نماذج أكثر سھولة ومتوافقة وسھلة الاستخدام.

جمع بيانات أكثر تفصيلاً حول الشكاوى وكيفية تعاملنا معھا أكثر مما نقوم به في الوقت 

  الحالي.

خاذ قرارات أفضل من حيث وثالثًا، يجب أن تتيح لنا التعامل مع عملنا بمزيد من الفاعلية وات

أو نحو ذلك من الشكاوى التي  25,000تخصيص الموارد المحددة كما تعلمون من أجل 

  نتناولھا كل عام.

أما الناحية الثانية الھامة بالنسبة لنا فھي استمرار تھديدات أمن نظام أسماء النطاقات، أي انتھاك 

ريب عملية تدقيق من أجل أمناء وسوف نطلق عما ق --ونحن  .DNSنظام أسماء النطاقات 

  .DNSالسجلات للتأكد من التزاماتھم ذات الصلة بانتھاك نظام أسماء النطاقات 
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ونحن نواصل العمل عن قرب وتعاون مع مكتب المسئول الفني الأول في تحديد أمثلة وحالات 

  تھديدات أمن نظام أسماء النطاقات والتعرف على طرق التعامل معھا.

  الناحيتين الأساسيتان التي يجب علينا النظر فيھما طوال عملنا اليومي.إذن تلكم ھي 

  وبھذا، أحيل الكلمة إلى الاستشاري العام، جون جيفري.

 

 .ICANNوأنا الاستشاري العام وأمين سر مجلس إدارة  أنا جون جيفري. مرحبًا بالجميع.   جون جيفري:

والتي تشمل مجموعة الخدمات القانونية،  ICANNأو وظيفة الحوكمة في  --وأدير وظيفة 

وغير ذلك  --السكرتير الخاص بوظيفة مجلس الإدارة، بالإضافة إلى مكتب الشكاوى وأيضًا 

  من الأعمال ذات الصلة التي تتصل بدعم لجنة الترشيح.

داخل إدارة عقود الإدارة القانونية، على الدعم  --ولدينا في الوقت الحالي وظائف تحتوي 

القانوني اللازم من أجل الوظائف الأخرى، والتي تشمل شعبة النطاقات العالمية وفريق السياسة 

من أجل مشاركة أصحاب المصلحة العالميين والمبادرات  --والدعم القانون من أجل 

كما أننا نعمل عن قرب مع إدارة  الاستراتيجية وتنفيذ مختلف مراحل الانتقال وفرق المراجعة.

  في عملية الحد منھا. ICANNي المخاطر ف

حيث  والعنصر الرئيسي الذي يجب العمل به على الخطة الاستراتيجية ھو خطة الأخلاقيات.

، ونحن نتطلع إلى تطوير ICANNيجري وضع خطة الأخلاقيات من أجل الوظيفة الداخلية في 

  ذلك على مدار الشھور القادمة.

  نتز.وبھذا، سوف أحيل الكلمة إلى كارين لي         

 

أنا كارين لينتز للعلم والإحاطة، وأتحدث حول بعض الأعمال القادمة بالنسبة  شكرًا لك، جون.   كارين لينتز:

والقسم الأكبر من ھذا العمل يتعلق بالتخطيط والتنفيذ من أجل أداء  لشعبة النطاقات العالمية.

ددًا من الأنشطة ذات ويشمل ذلك ع العديد من جھود وضع السياسات التي تحدث حولھا أوليف.

الصلة ببيانات التسجيل، لكل من المرحلة الأولى والثانية من عملية وضع السياسات العاجلة في 

التي انخرطنا فيھا وتحتوي على دعم لمناقشات وضع  EPDPمنظمة دعم الأسماء العامة 

   من أجل ذلك.السياسات للإجراءات التالية من حيث اعتبارات المشاركة والتنفيذ، مع الزيادة 
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بالإضافة إلى ذلك، فإن آليات حماية الحقوق، وعملية أخرى من أجل وضع السياسات الجارية 

  حول ذلك فإننا نتوقع القيام ببعض أعمال التنفيذ عند الانتھاء من ذلك.

كما أننا ندعم بعض الأعمال في كل من منظمة دعم الأسماء العامة ومنظمة دعم أسماء رموز 

  المتنوعة. TLDيخص أسماء النطاقات المدوّلة، وعلى وجه الخصوص حول نطاقات  البلدان فيما

بالإضافة إلى ذلك، فيما يخص جانب التنفيذ، فإننا نعمل أو نخطط من أجل تنفيذ العديد من 

توصيات فريق المراجعة المقدمة من فريق مراجعة المنافسة وثقة المستھلك وخيار المستھلك 

التي سوف تطرح  RDSيات فريق مراجعة خدمات دليل التسجيل بالإضافة إلى بعض توص

  علينا من أجل التنفيذ.

أما القسم الأخير الذي سوف أذكره، وھو كما رأيتم في خطة التشغيل، ما يزال القبول الشامل 

ھو الجانب الرئيسي في النشاط المتاح لنا من حيث التوعية والتعليم وتوفير الأدوات أمام 

   تكون على استعداد للقبول الشامل.المنظمات لكي 

  وبھذا الكلام، أحيل الكلمة إلى ماندي كارفير.

 

أنا نائب الرئيس الأول المشاركة الحكومية والمنظمات الدولية  أنا ماندي كارفير. شكرًا، كارين.   ماندي كارفير:

  .ICANNالحكومية في 

أود أن أراجع سريعًا الأولويات المحدد لشعبتنا، والتي تدير أعمال التوعية والتواصل 

فيما يتعلق بالحكومات والمنظمات الدولية الحكومية على  ICANNواستراتيجية المشاركة لـ 

  مستوى العالم.

وأولى الأولويات قصيرة الأجل ھي إتمام إعادة تسليط الضوء على أعمال فريق شعبة 

ركة الحكومية تجاه أعمال التقييم والتحليل، أو وظيفة مراكز البحوث، وفقًا لما أوضحه المشا

يوران في اجتماعات أخرى، وأيضًا لإضافة فريق عمل إضافي من أجل التعامل مع 

  الاحتياجات المتزايدة والأنشطة في كل من الأمم المتحدة وفي أوروبا.

في موضع المصدر المحايد والمعتمد  ICANNإن محور اھتمام عملنا يتمثل في وضع 

  للمعلومات الفنية لكل من الحكومات والمنظمات الدولية الحكومية.
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وسوف تواصل شعبة المشاركة الحكومية دعم أھداف المنظمة وأولويات مجلس الإدارة من 

 أجل التعامل مع التحديات المحتملة التي تستحدثھا التغييرات التشريعية والنظامية والتي قد

 ولإيصال تلك التحليلات إلى المجتمع. ICANNيكون لھا تأثير على مھام واختصاصات 

وسوف يتم إظھار ذلك من خلال سلسلة متواصلة من الأبحاث التي سوف يتم الإعلان عنھا 

وبعد ذلك نشرھا على صفحات النشر الخاصة بنا بالإضافة إلى الاتصالات النوعية مع 

إلى مجموعة عمل  -حسبما يتناسب-صفحة المراسلات والتحديثات الحكومات والمشار إليھا في 

  مجلس الإدارة وإلى المجتمع.

وبعض الأمثلة على ھذا العمل الأخير تمثلت في نظرة عامة منشورة مؤخرًا لأنشطة الأمم 

وسوف يكون ھناك بحث قادم سيتم إصداره قريبًا يتناول أنشطة  المتحدة في المجال الإلكتروني.

ة الأوروبية، بالإضافة إلى ملخص المشاركة الأخيرة مع الحكومة وأصحاب المصلحة المفوضي

  في الھند، حول التأثير المحتمل على نظام أسماء النطاقات للتشريع الوطني المقترح ھناك.

كما تجري شعبة المشاركة الحكومية أيضًا استھدافًا ومشاركة مع البعثات البارزة لدى الأمم 

من المنظمات الدولية الحكومية من أجل توفير المعلومات الفنية حول  المتحدة وغيرھا

وأحد الأمثلة التي وقعت مؤخرًا لھذا العمل كان  الموضوعات ذات الاھتمام بالنسبة للأعضاء.

عبارة عن جلسة استماع في كانون الثاني/يناير استضافتھا البعثة الإستونية والبلغارية في الأمم 

  فير معلومات حول الأسس الفنية للإنترنت.المتحدة من أجل تو

بالإضافة إلى ذلك، توفر شعبة المشاركة الحكومية دعم بناء القدرات للجنة الاستشارية 

من خلال مبادرات مجموعة عمل المناطق المھمّشة لإنشاء وتحقيق المشاركة  GACالحكومية 

 .GACنة الاستشارية الحكومية المستھدفة من خلال تناول المشكلات ذات الاھتمام بالنسبة للج

وكان آخر ھذه الأنشطة الجلسات المنعقدة عبر الإنترنت فيما يخص الإجراءات اللاحقة التي تم 

كما قمنا بالتخطيط لعقد ورش عمل بالتزامن  عبر الإنترنت. ICANN67تضمينھا في اجتماع 

  ا خلال الصيف.، عندما تم عقد ھذا الاجتماع في وقت مPETAومع  ICANN68مع اجتماع 

، فإننا نعمل بصفة مماثلة مع قطاع تنمية الاتصالات بالاتحاد الدولي ICANNأما خارج منظمة 

  للاتصالات من أجل وضع مبادرات تعاونية لبناء القدرات من أجل الحكومات.

  وسوف أحيل الكلمة إلى روس. 
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   شكرًا لك، ماندي.       روس وينستن:

أشارت إليه كارين لينتز بالنسبة لشعبة النطاقات العالمية، لدينا بضعة بالإضافة إلى العمل الذي 

  مشروعات أخرى ونواحي ذات اھتمام كبير.

وقد كنا نعلم على تحسين فھمنا لسوق أسماء النطاقات والصناعة واستخدام تلك المعرفة من أجل 

  الخطة التشغيلية والموازنة.وترون ذلك في الوثائق المتاحة في  تحسين نموذجنا في التنبؤ المالي.

كما أننا نوفر أيضًا إدارة للحسابات وإدارة للعقود للأطراف المتعاقدة منا، من خلال مساعدتھم 

 ICANNعلى تنفيذ وتحقيق التزاماتھم بعقودھم وبناء أدوات جديدة تتيح القدرة لكل من 

  ل على تصحيحھا سريعًا.والأطراف المتعاقدة على تحديد أوجه عدم الالتزام المتحملة والعم

وبالإضافة إلى ذلك، فقد كنا نعمل مع كل من السجلات وأمناء السجلات من أجل تعديل 

الاتفاقيات الأساسية لكل منھم بھدف تضمين المتطلبات الخاصة بتقنية بروتوكول الوصول إلى 

ي النھاية محل بيانات التسجيل باعتبارھا تقنية جديدة لخدمات دليل بيانات التسجيل لكي تحل ف

WHOIS  بتقنية بروتوكول الوصول إلى بيانات التسجيل أمناء السجلاتRDAP.  

  وبھذا، أحيل الكلمة إلى سالي كوستيرتون.         

 

، وعلى وجه الخصوص ICANNوأنا أقود إدارة المشاركة في  أنا سالي كوستيرتون. مرحبًا.   سالي كوستيرتون:

ت، وفريق خدمات دعم المسئولية العامة، وأيضًا فريق في نواحي الاھتمام بفريق الاجتماعا

  المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة.

وفقًا لما قالته زميلتي آش سابقًا، أن تركيزنا منصب  أھم النقاط الموجزة بالنسبة للفترة المقبلة.

 على كيفية التأكد من قدرتنا على تزويد - على وجه الخصوص في ناحية الاجتماعات- تمامًا 

المجتمع وعلى تزويد فريق العمل ومجلس الإدارة وأعضاء المجتمع بالنوع المناسب من تسھيلات 

وسوف نقضي وقتًا كبيرًا بعد ھذا  ومنشآت الاجتماع في ھذا الوقت العصيب الذي نمر به.

الاجتماع في التحدث إليكم ومناقشة التعقيبات والآراء والأفكار حول كيفية المضي قدمًا وما ھي 

  ويمكننا الاستفادة منھا في المستقبل. ICANN67لدروس المستفادة التي حصلنا عليھا من اجتماع ا
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ونحن نركز بشكل  يھتم ببرامج الوافدين الجدد. PRSأما بالنسبة لجانب الوافدين الجدد، فإن فريق 

والمزيد  وأنا أعمل على نقل المزيد المتاح على الإنترنت. ICANN Learnكبير على توسيع برنامج 

من المتعلمين لدينا إلى خبرات بناء القدرات على الإنترنت من أجل إتمام وإكمال العديد من الأنشطة 

جزئيًا بالشراكة مع فريق مكتب المسئول  المباشرة وجھًا لوجه مما نقوم به في جميع أنحاء العالم.

  كة الموزع إقليميًا.الفني الأول، الذي أشار إليه ديفيد بالفعل، وأيضًا مع فريق المشار

كما أنه آخذ في التوسع، وھذه طريقة جيدة للغاية  وقد كان لنا الكثير من الاھتمام بھذا البرنامج.

بالنسبة لنا لكي تكون لنا القدرة على عرض المزيد من التدريب لمزيد من الأشخاص وبأسعار 

  مقبولة بمرور الوقت.

زمالة، فإن برنامج الجيل القادم مطروح الآن أما من حيث برنامج الجيل القادم وبرنامج ال

ومن المحتمل  للمراجعة بمشاورات مع المجتمع بنفس الطريقة التي أجرينا بھا برنامج الزمالة.

أن يشتمل ذلك على المزيد والمزيد من التعقيبات والآراء من المجتمع ومن الإشراف بما أننا 

لمزيد من الوافدين الجدد للعمل معنا من أجل نعلم أن ھذه طريقة فعالة للغاية من حيث جلب ا

  المزيد من المشاركة، وھو من الأھداف الرئيسية بالنسبة لھذه المجموعة.

وبعد ذلك، وفي نھاية المطاف، ومن خلال فريق مشاركة أصحاب المصلحة المحليين، سوف 

، وعلى وجه نتولى تنفيذ بعض المشروعات التي تولاھا في السابق فريق المشاركة الحكومية

الخصوص في ناحية الدعم الوطني والإقليمي لمنتدى حوكمة الإنترنت ومدارس حوكمة 

وبالإضافة إلى ذلك، فإننا نعمل عن قرب شديد مع جميع أصحاب المصلحة  الإنترنت.

الإقليميين من حيث كيفية طرح ونشر الخطة الاستراتيجية الخمسية في المناطق بطرق يمكن 

  أولويات المجتمع ككل.تنفيذھا لملائمة 

  وبھذا أنقل الكلمة إلى سالي نيوويل كوھين.         

 

  أنا سالي نيوويل كوھين، وأنا رئيس فريق الاتصالات العالمية وخدمات اللغة. شكرا لك، سالي.   سالي نيوويل كوھين:

كما أن غرضنا  إذن نحن موفر خدمات نشط لكل من المجتمع ومجلس الإدارة والمنظمة.

تحظى بالتمثيل الدقيق والمتسق في جميع أشكال  ICANNالأساسي يتمثل في ضمان أن 

وفي أي عام محدد، لدينا الكثير من الأھداف الھامة، وعلى وجه الخصوص لحماية  الاتصال.

  .ICANNوتعزيز سمعة وھوية 



  AR  التنفيذي ICANNجلسة أسئلة وأجوبة مع فريق عمل  -عبر الإنترنت  ICANN67اجتماع 

  

  29 من 12الصفحة 

 

ديات مقنعة وسھلة وأيضًا خلال العام الحالي على وجه الخصوص فإننا نعمل على إنشاء سر

واختصاصھا بالإضافة إلى أدوارنا في صناعة السياسات  ICANNالفھم تفسر الدور الفني لـ 

  ومن ثم ھذا محور اھتمامنا. بطريقة سھل الوصول إليھا وسھلة الفھم بالنسبة لجمھور أوسع.

تساق في كما أننا نعمل على إظھار عناصر النجاح وبالمعرفة والقيادة الفكرية من خلال الا

  تحديد المراكز الوظيفة والوضوح.

كما أننا نعمل باستمرار على توسيع وتنويع جھودنا وقنوات الاتصال التي نستخدمھا من أجل 

  التواصل مع الجھود المستھدف على المستوى الجغرافي.

قيام علاقات الوسائط وتمثل جزءًا كبيرًا فيما نقوم به بالإضافة إلى أننا نواصل ال --كما أننا 

بذلك من خلال رفع مستوى الوسائط وجھات الاتصال الصناعية من أجل تضخيم بعض 

  رسائلنا الأساسية.

كما نعمل  كما أننا نعمل على توعية الجماھير الداخلية والخارجية ودعم أنشطتنا الشخصية.

عن طريق توفير خدمات الترجمة والترجمة الفورية  ICANNعلى تسھيل الوصول إلى 

   ن النصي بلغات الأمم المتحدة الست لجميع الاجتماعات العامة وغيرھا من الفعاليات.والتدوي

على وجه الخصوص، سوف يكون اھتمام فريقنا منصبًا  2021ومن ثم بالنسبة للعام المالي 

على عدة أھداف إضافية، أحدھا ھو العمل مع فريق الھندسة وتقنية المعلومات من أجل الانتقال 

لكن ھذا  وسوف يكون ذلك من الأشياء التي سوف نعمل عليھا لعدة سنوات. .ITPإلى  ITIمن 

  من الجھود الكبيرة بالنسبة لنا العام الحالي.

وأيضًا ثمة مشروع نعمل عليه ألا وھو إجراء جردة لجميع اتصالاتنا الخارجية المباشرة التي 

وھدفنا  دم وجود أي تكرار.نقوم بتطويرھا من أجل تقييم مدى تواصلھا وفاعليتھا، وضمان ع

  يتمثل في مسألة التكرار والوفرة وتحسين إمكانية الوصول وتبسيط ما لدينا من محتوى.

وبعد ذلك، وفي نھاية الأمر، سوف يتواصل دعمنا من أجل المبادرات الاستراتيجية والتشغيلية 

داف التي ، والتي تشمل بعض الأھICANNالتي تجريھا جميع الوظائف الأخرى في منظمة 

  وھذا في حقيقة الأمر ھو محور تركيز فريقنا. تسمعون عنھا اليوم.

  وسوف أحيل الكلمة إلى سوزانا بينيت.
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   شكرا لك، سالي.       سوزانا بينيت:

يتألف فريق العمليات من عمليات مجلس الإدارة وعمليات الأمن وإدارة المخاطر والتخطيط 

  وحة.للعمليات وإدارة برنامج البيانات المفت

وسوف يواصل فريق عمليات مجلس الإدارة في البداية إدارة العمليات اليومية لمجلس الإدارة 

وثانيًا لمواصلة التعاون في جميع القطاعات الوظيفية حول الأدوات وعمليات تحسين 

  الإجراءات.

ومجلس  ICANNكما أن تركيز فريق عمليات الأمن متعلق بصحة وأمن وسلامة منظمة 

والمجتمع في نواحي أمن الفعاليات المادية وأمن السفر وجمع المعلومات والتدريب الإدارة 

  والتخطيط للاستجابة وإدارة المخاطر.

وخلال الشھور القليلة القادمة، سوف يكون تركيز فريق العمليات الأمنية الأساسي متعلقًا 

  الحالية. 19-بجائحة كوفيد

ة لإدارة المخاطر على مدار الشھور القليلة القادمة علمًا بأن محطة التركيز الرئيسية بالسنب

بالإضافة إلى ذلك، فقد  سوف تكون خطة الاستمرارية، وأيضًا بتركيز متعلق بالجائحة الحالية.

تم طرح وعرض بيان تقبل المخاطر على لجنة المخاطر التابعة لمجلس الإدارة وسوف يتم 

ى مقترح رسمي إلى لجنة المخاطر في إجراء مزيد من التطوير عليه من أجل التوصل إل

  مجلس الإدارة والحصول على الاعتماد الكامل من مجلس الإدارة.

كما أن إدارة المخاطر توفر الدعم للجنة المخاطر في مجلس الإدارة حول المھمة ذات الأولوية 

  بالنسبة لمجلس الغدارة المتمثلة في مراجعة التھديدات الوجودية.

العمليات يتعاون على مستوى المنظمة من أجل إتمام التحديثات على وھناك جزء من فريق 

مسودة الخطة التشغيلية والمالية الخمسية من أجل اعتماد مجلس الإدارة لھا في أيار/مايو، مع 

  تناول جميع التعليقات التي تلقيناھا.

 2022وبعد ذلك سوف نبدأ في التخطيط من أجل طرح ونشر الخطة الخمسية للعام المالي 

  .2026وحتى خطة 
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  29 من 14الصفحة 

 

وھناك أولوية أخرى ھامة وھي وضع وتنفيذ التقارير المقدمة إلى المجتمع حول ما تحقق من 

   .2021إنجازات تجاه الخطة التشغيلية والمالية للعام المالي 

، ICANN67وبعد اجتماع  وبالأمس، تناولنا غداءً رائعًا فيما يخص برنامج البيانات المفتوحة.

فريق العمليات التعاون على نطاق المنظمة ومع المجتمع حول عمليات إطلاق سوف يواصل 

  البيانات المستقبلية على المنصة وإجراء التحسينات على المنصة.

  إليك الكلمة، تيريزا.

 

  شكرًا. مرحبًا، سوزانا.       تيريزا سوينھارت:

والمبادرات أنا أشرف على وظيفية تدور حول الاستراتيجية  أنا تيريزا سوينھارت.

وھذا يشتمل على مجموعة صغيرة من العمل، والتي سوف أستعرضھا معكم  الاستراتيجية.

  سريعًا فيما يخص أولوياتنا للعام المقبل.

 ICANNالأولى وتدور حول المراجعات، والتي كانت محور مناقشة ما أيضًا خلال اجتماع 

الواردة إلينا من بعض المراجعات التي ما إن تركيزنا يتمحور حول النتائج والتوصيات  الحالي.

زالت جارية، وھي على وجه التحديد فريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام 

أسماء النطاقات وإكماله لعمله، وفريق مراجعة المساءلة والشفافية الثالث، وخدمة دليل التسجيل 

  وثقة واختيار المستھلكين. وبعد ذلك التنفيذ حول فريق مراجعة المنافسة أيضًا.

وفي سياق المراجعات، ثمة موضوعان يجري تناولھما من الموضوعات التي نعمل فيھا مع 

  المجتمع ومع مجلس الإدارة.

الموضوع الأول ويدور حول تحديد الأولويات وتحديد الموارد الخاصة بالتوصيات الصادرة 

  من المراجعات.

يع ھذه المراجعات وكيف لنا أن نضمن بأنھا محددة وثمة بضع توصيات قادمة إلينا من جم

  الأولوية، وتحظى بالموارد المناسبة، وأنھا مضمّنة في عملية التخطيط التشغيلي الخاصة بنا.

أما الناحية الثانية في الأعمال التي تدور حول المراجعات فھي في حقيقة الأمر تبسيط وتسيير 

أننا قد تعرضنا على مدار العام أو العامين الماضيين كما أن المجتمع على دراية،  المراجعات.
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  29 من 15الصفحة 

 

جانبًا أو أكثر من الجوانب ذات الصلة بالمراجعات الجارية بالتوازي  11لمواقف أجرينا فيھا 

وكيف يمكننا النظر في ھذه المسألة بطريقة فعالة أكثر وبأسلوب أكثر  مع بعضھا البعض.

  سلاسة.

كما أن فريق مراجعة المساءلة  ICANN66تماع وقد عقد مجلس الإدارة جلسة خلال اج

وسوف نتطلع إلى تلك المحادثات الإضافية حول كيفية  والشفافية الثالث يتناول ھذه القضية.

  رفع مستوى الكفاءات ھنا.

ومن بين جوانب العمل الأخرى التي نركز عليھا تنفيذ التوصيات التي تدور حول مسار العمل 

معات المتعددة المعنية بالمساءلة وإلقاء نظرة على طبيعة نواحي الثاني لمجموعة عمل المجت

العمل قيد التنفيذ في الوقت الحالي، ومحاذاة ذلك العمل، بالإضافة إلى التخطيط وتحديد الموارد 

  من أجل المستقبل فيما يخص عمليات التنفيذ تلك.

ير نموذج أصحاب المصلحة أما فيما يخص المبادرات الاستراتيجية، فثمة مناقشة تدور حول تطو

المتعددين والخطوات التالية استنادًا إلى التعقيبات والآراء المقدمة من خطة الأعمال مؤخرًا في 

عملية التعليقات العامة الخاصة بعملية التخطيط التشغيلي، وإعداد التأكيد التالي لتلك المناقشة من 

  جوانب المختلفة في ذلك الأمر.أجل طرحھا على المجتمع والتعرف على كيفية تنفيذ ال

وأخيرًا، عملية التخطيط الاستراتيجي، بما أن المجتمع على دراية، فلدينا خطة استراتيجية 

يجري إنفاذھا في النظر بالتعاون مع مجلس الإدارة في كيفية تطوير ووضع عملية من أجل 

، يعود النفع والاستفادة وبھذا إجراء مراجعة منظمة ودورية لھذا الأمر واعتماده حسب الحاجة.

على بعض من ھذه المناقشات من خلال النظرة الاستراتيجية والأعمال ذات الصلة 

  بالاتجاھات.

 GDPRوبعد ذلك، وفي نھاية المطاف، فإننا ننظر في تنسيق قانون حماية البيانات العامة 

  مر.والمساعدة في التنسيق مع المجتمع ومختلف الجوانب الوظيفية حول ھذا الأ

  شكرًا. وبھذا، أود أن أحيل الكلمة إلى إجزافيار.

 

   شكرًا لك، تيريزا.       إجزافيار كالفيز:
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  29 من 16الصفحة 

 

يشرف فريقي على أنشطة التمويل والمشتريات والتي تشمل عددًا من أنواع  مرحبًا بكم جميعًا.

الخدمات المختلفة المقدمة إلى المجتمع إلى مجلس الإدارة والمنظمة تدور حول الرواتب 

  والتخطيط المالي وعدد من متطلبات تقديم التقارير النظامية والمحاسبية.

يواصل ھذا الفريق وبصفة يومية تحسين فاعليته وكفاءته في تقديم تلك الخدمات لجميع أصحاب 

وعلى مدار الشھور القليلة القادمة، سوف نركز على واحدة من مبادرات التشغيل التي  المصلحة.

  .ICANNتم عرضھا في خطتنا الخمسية الحالية، والتي يطلق عليھا اسم التخطيط في 

والغرض من ھذه المبادرة يتمثل ببساطة في مساعدة المنظومة الكاملة على أن تكون فعالة 

يط وقيادة من الأنشطة التي نريد منھا مساعدة مختلف أصحاب وذات كفاءة من خلال التخط

ومن ثم نريد تحسين المستوى الكمي  المصلحة في التحسين من أجل تحقيق الفاعلية والكفاءة.

ونريد تحسين طريقة تقييمنا لاحتياجات مختلف المشاركين في أنشطتنا، سواء من  للموارد.

  غير المالية. حيث الجوانب المالية أو من حيث الجوانب

ومن خلال ھذه العناصر، فإننا نريد دعم وتحسين قدرتنا على تحديد الأولويات، مرة أخرى 

  عبر المجتمع بالكامل.

وبھذا كله، فإننا نريد أيضًا وبشكل  كما نريد زيادة مستوى المرونة الذي نستخدم به مواردنا.

واضح تحسين الشفافية التي ندير بھا مواردنا وبھا نخطط من أجل إدارة أعمالنا بحيث يكون 

لأصحاب المصلحة فيھا وزيادة مستوى مساءلتنا في تحقيق وتنفيذ مھمة  --أكثر رؤية بالنسبة 

  العامة. ICANNوأغراض 

  لى براد من أجل الأسئلة والتعليقات.وبھذا، أحيل الكلمة مرة أخرى إ         

 

أود أن أذكر الجميع بأنه إذا أردت طرح سؤالك، برجاء النقر فوق رمز  شكرًا لك، إجزافيار.   براد وايت:

"raise hand.عذرًا، شخص  --وحتى الآن لدينا واحد فقط  " (طلب الكلمة) بأسفل شاشتك

  سع أسئلة مقدمة خطيًا.لدينا ما يقرب من ت واحد فقط بانتظار طرح سؤاله.

الأسئلة الصوتية بحيث يمكننا العمل من أجل الدر  --ومن ثم سوف نوقف تلقي الأسئلة مؤقتًا 

  على تلك الأسئلة التي تم تقديمھا بالفعل.
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  29 من 17الصفحة 

 

ھل قال أي من موفري تقنية  وسوف أبدأ بسؤال مكتوب مقدم من روبنز كول إلى آشوين:

جزء أو خدمة لا يمكن تقديمھا بسبب نقص الموارد  بأن جھازًا أو ICANNالمعلومات إلى 

  ؟19-والإمدادات بسبب أزمة فايروس كوفيد

 

  شكرًا لك على السؤال، روبنز. شكرًا لك، براد.       آشوين رانغان:

لقد تم إعلامنا بأن البعض  حتى الآن لم نرَ أية انقطاع في جانب التوريد من أي من مورّدينا.

أن أعضاء فريق العمل لھم تقرر بأن يعملوا من المنزل وتمت إتاحة  --منھا قد تقرر بأن يكون 

لكننا لم نشھد أي انقطاع فيما  أرقام الاتصال التي يمكننا من خلالھا التواصل معھم باستمرار.

  شكرًا. حتى الآن. 19-يخص انتشار فيروس كوفيد

 

   شكرًا لك، آش.       براد وايت:

غونيلا، جربي مرة  جربي مرة أخرى. غونيلا؟ غونيلا. غونيلا آستبرينك تريد طرح سؤال.

  أخرى.

     

  ھل يمكنكم سماعي؟ نعم.       غونيلا آستبرينك:

 

  تفضلي. نعم.       براد وايت:

 

وأنا أتكلم ھنا  أنا غونيلا آستبرينك، وأنا زميلة عائد وسفيرة للمجتمع الشامل. شكرًا. حسنًا.   غونيلا آستبرينك:

  بصفتي الشخصية.



  AR  التنفيذي ICANNجلسة أسئلة وأجوبة مع فريق عمل  -عبر الإنترنت  ICANN67اجتماع 

  

  29 من 18الصفحة 

 

إلى  ICANN67اية، شكرًا جزيلاً لفريق العمل على العمل الرائع في تحويل اجتماع في البد

وأخص بالشكر (تذكر اسمًا) على دعم الزملاء  اجتماع عبر الإنترنت في فترة زمنية قصيرة.

  وفھم احتياجاتنا.

قامت بتضمن القبول الشامل لأسماء النطاقات المدوّلة في متطلبات  ICANNأنا أعلم أن منظمة 

وأنا أقترح بأن تعتمد  وھذا مثال رائع على أن تكون نموذجًا يحتذى به. مشتريات البرمجيات.

أيضًا معايير للوصول في مشتريات تقنية المعلومات والاتصالات استنادًا إلى  ICANNمنظمة 

وھذه  مھا حكومة الولايات المتحدة والحكومات الأوروبية والأسترالية.المعايير المقرر التي تستخد

  طريقة إيجابية في تشجيع الموزعين على توفير منتجات وخدمات يمكن الوصول إليھا أكثر.

  علمًا بأن قطاع البرمجيات  وھذا الأمر يتخطى القدرة على الوصول إلى شبكة الويب.

 والإجراءات المتبعة في الولايات المتحدة والمعيار الأوروبي 508على دراية بإرشادات المادة 

EN 301 549.  

  ونعلم أن ھناك أكثر من مليار شخص من ذوي الإعاقة على مستوى العالم. 

كما أن اعتماد ھذه الإرشادات من أجل المشتريات يمثل طريقة استباقية في جعل البرمجيات 

خاص ذوي الإعاقة، بالإضافة إلى تشجيع المزيد أكثر قدرة على الوصول إليھا من خلال الأش

  في زيادة التنوع في عملية أصحاب المصلحة المتعددين. ICANNمن المشاركة وإظھار أھداف 

   القدرة على القيام بذلك؟ ICANNھل ستكون لمنظمة 

  شكرًا.

 

  شكرًا لك على تعليقاتك، غونيلا.       براد وايت:

 

  --ھذا        يوران ماربي:
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  29 من 19الصفحة 

 

  لدينا سؤال من فولكر غرايمان.       يت:براد وا

 

  براد، أنا رئيسك ومديرك التنفيذي.       يوران ماربي:

  [ ضحك ]

  سررت بلقائك. شكرًا لك، غونيلا.

 .ICANNفي البداية، ھذا من الأشياء القريبة للغاية من قلوب كثير منا ممن يعملون لدى 

الخصوص في مشروع مبادرة شفافية ويمكنكم الاطلاع على ما نقوم به من عمل، وعلى وجه 

المعلومات التي نعتزم إطلاقه في القريب جدًا، وسوف ترون أننا نحاول بذل أقصى ما في 

  وسعنا عندما يتطرق الأمر إلى الوصول إلى صفحات الويب وجميع الموارد التي نقوم بھا.

التي يجب علينا قضاء وأنا أفضّل أن أنشر ھذه المعلومات، وأعتقد أن ھذا من الأشياء الھامة 

وھذا ھو المكان الذي تنبع منه الكثير  المزيد من الوقت فيھا في المجتمع من أجل التفكير حيالھا.

   من الأشياء عندما يتطرق الأمر إلى الأحكام المدرجة في العقود وغيرھا من الأشياء.

ا أسمع المزيد والمزيد من ربما أتوجه بالشكر على عملكم الرائع، وأن -- أنا أسمع  -- لكنني أعتقد 

  لذلك أشكركم جزيلاً على لفت انتباه الجميع لذلك. المناقشات حول ھذا الموضوع داخل المجتمع.

 

  شكرًا لك يوران.       براد وايت:

سوف نقوم بشكل أساسي بقطع ترتيب الكلمة فيما يخص الأسئلة المنطوقة في ھذه المرحلة لأن 

  ة بالفعل.لدينا العديد من الأسئلة المقدم

ما الخطط المطروحة من أجل شعبة النطاقات  السؤال التالي مقدم من فولكير غرينمان: -- ولدينا 

  وما مدى الاحتمالية الحالية لحدوث وإتمام ذلك حسب المخطط له؟ ؟2020العالمية لعام 
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  29 من 20الصفحة 

 

دعوة إلى الأطراف وقد قدما بالفعل  ھذا سؤال وجيه وجيد للغاية. أنا يوران مرة أخرى.   يوران ماربي:

 المتعاقدة من أجل إجراء مناقشة معھم، أعتقد أنھا ستكون الثلاثاء من أجل مناقشة تلك القضية.

   وبعد ذلك سوف يجتمع مجلس الإدارة بعد ذلك في نفس اليوم من أجل مناقشة تلك القضية.

   ولا أريد أن أقدم أية توقعات في الوقت الحالي.

لذلك أعتقد أنه يمكنكم تصور  المدارس والجامعات الآن في باريس. فقد علمت أنھم أغلقوا جميع

  الاحتمالية بأنفسكم.

لكننا نريد استعراض عملية نتحدث فيھا إلى دار الأطراف المتعاقدة وأصحاب المصلحة فيھا 

  قبل أن نتخذ أي قرار حيالھا.

 

  شكرًا لك، يوران.       براد وايت:

لم أرى أي شخص من ذوي البشرة  تا، وھو موجه إلى غينا:سؤالنا التالي مقدم من ريموند ماما

ھل ھناك أية قيود على التعيين  السمراء/أفارقة ضمن كبار الشخصيات التي تحدثت حتى الآن.

  في ھذه المناصب والتي لا تفضل أشخاصًا من إفريقيا؟

 

  لإحاطة.انا غينا للعلم وا شكرًا لك على ھذا السؤال، ريموند.       جينا فيلافيسينسيو:

باعتبارھا مؤسسة تقوم على أساس مھمتنا  ICANNإن التنوع مسألة ھامة للغاية بالنسبة لمنظمة 

   فليس الأمر مقتصر على لون البشرة. وعلى أساس المجتمع الذي نقدم له الخدمة.

إننا نتحدث أكثر  نحن نقدّر مبدأ التنوع الذي يشمل النوع الاجتماعي والعمر والعرق والخبرات.

ولكن بالنسبة لفريقنا التنفيذي على وجه الخصوص، فإننا قادمون من  لغة في المنظمة. 50ن م

  أوروبا وأمريكا الشمالية وإفريقيا وآسيا، بما في ذلك أمريكا الجنوبية. جميع القارات:

فھذا من الأشياء التي نفخر بھا، وتأكد أنه لا توجد أية قيود في  أنا أقدّر سؤالك. --ومن ثم 

  عيين عندما يتطرق الأمر إلى التنوع لجميع المراكز القيادية، بما في ذلك الفريق التنفيذي.الت
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  ريموند (متحدثًا بلغة غير الإنجليزية).       آشوين رانغان:

 مرحبًا بك ريموند وقلت بأن اسمي آشوين رانغان. لمصلحة وصالح المستمعين، فقد قلت للتو:

  شكرًا. من تنزانيا.أنا أعرف اللغة السواحيلي، وأنا 

 

  شكرًا لك، آش.       براد وايت:

لقد سمعنا ھذا الأسبوع من فريق عملية وضع السياسات  السؤال التالي من فابريشيو فايرا:

بأن سياسة الخصوصية/البروكسي لم يتك  EPDPالعاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

التعامل معھا من خلال فريق عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء العامة 

EPDP.  وقد أكدتICANN  من قبل أنھا سوف تلجأ إلى فريق عملية وضع السياسات العاجلة

في تنفيذ سياسة  ICANN، فما السبب في عدم مضي EPDPفي منظمة دعم الأسماء العامة 

ھل يمكنكم المضي قدمًا حسبما أوصى المجتمع فيما يخص  ماذا الآن؟ الخصوصية/البروكسي.

  تنفيذ الخصوصية/البروكسي؟

 

شكرًا لك على ھذا  ومرحبًا بك، فابريشيو. سأتحدث عن ھذا الأمر. أنا كارين لينتز. مرحبًا بكم.   كارين لينتز:

   السؤال.

بروكسي/الخصوصية وأعمال التنفيذ تمثل في الوقت الحالي نقطة إذن فإن توصيات سياسة ال

  تقاطع بين أعمال السياسة السابقة وأعمال السياسات الجديدة، والسياسية التي كانت قيد التنفيذ.

ووفقًا لما تمت الإشارة إليه، ثمة فريق لعملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء 

وقت الحالي على سياسة تدور حول الوصول إلى بيانات التسجيل يعمل في ال EPDPالعامة 

  ومن ثم تم تحديد ذلك بأنه مسألة تداخل في ھذا الشأن. غير العامة.

وھناك أمر آخر ذكرته خلال الأسبوع الحالي وھو أننا أيضًا جزء من تنفيذ المرحلة الأولى من 

التي تنظر في جميع  EPDPامة عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة دعم الأسماء الع

ومن ثم فإن ھذا العمل  سياسات الإجماع الحالية لكيفية تأثير توصيات المرحلة الأولى علينا.

  جارٍ وعلى وجه التحديد الخصوصية/البروكسي.
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وأنا أنظر إلى حد ما وأبحث عن بعض الأسئلة والأشياء التي أعتقد أنھا  --كما حددنا عددًا من 

على المجتمع مفيدًا بالنظر إلى ماھية أفضل طريقة للمضي قدمًا في مسألة  سوف يكون طرحھا

  البروكسي/الخصوصية.

ومن ثم فإنني أفھم بالتأكيد أن ھذا الأمر يحظى باھتمام عدد من الأشخاص، وسوف نطلعكم 

  شكرًا. عليه بأسرع ما يمكن.

 

   شكرًا، كارين.       براد وايت:

ھل سيشتمل  بروتوكول الوصول إلى بيانات التسجيل:التالي سؤال من ھولي ريتشي حول 

الاعتماد المطلوب على مطلب بأن يشتمل بروتوكول الوصول إلى بيانات التسجيل على القدرة 

  على الوصول المبوب؟

 

   سأرد على ھذا السؤال. أنا روز وينستاين.       روس وينستن:

نعم، أحد أفضل مزايا بروتوكول الوصول إلى بيانات  شكرًا لك على ھذا السؤال، ھولي.

ھي أنه يتيح التوثق والوصول  WHOIS، التي يتفوق بھا على RDAPالتسجيل، أو بروتوكول 

وعدد من المزايا الأخرى لھذا البروتوكول تتمثل على سبيل  المبوب بشكل أساسي، كما تقولون.

البيانات والدعم المقدم للبيانات المدوّلة  المثال لا الحصر في تحديد المعايير الخاصة بنسق

  وزيادة مستوى الأمن.

كل ھذه مزايا مشمولة في البروتوكول، وھذا ھو السبب في أننا نتجه صوب التحول إلى 

  شكرًا. بروتوكول معياري من أجل خدمات دليل بيانات التسجيل.

 

  شكرًا لك، روس.       براد وايت:
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في البداية، فإنني أشيد بمشروع  جه إلى ديفيد كونراد:السؤال التالي من إدمون، وھو مو

وأعتقد أنه يعد مثالاً جيدًا على منصات البيانات المفتوحة جيدة  .ICANNالبيانات المفتوحة في 

  وأتوجه بالشكر إليكم على ھذه الجلسة الرائعة حول الموضوع خلال الأسبوع الحالي. التنفيذ.

انتباھي أن البيانات التي تم إطلاقھا تحتوي فقط على وقد كنت أنظر في البيانات، ولفت 

وأتساءل إن كانت ھناك أية خطط من أجل توفير بيانات  إحصائيات النطاقات في البيانات.

على سبيل المثال، فيما  والمشاركة فيھا. ICANNمفتوحة كذلك حول وضع السياسات في 

الجغرافي وربما مستوى يخص النوع الاجتماعي ومجموعة أصحاب المصلحة والتنوع 

المشاركة في مختلف مجموعات العام والاجتماعات الفعلية وجھًا لوجه والاجتماعات عبر 

  الإنترنت.

 وبالطبع، يجب أن تضع البيانات المنشورة في الاعتبار مسألة الخصوصية على محمل الجد.

الحكومة، وعلى  وعلى الرغم من ذلك، يجب أن تكون ھذه البيانات مفيدة للمجتمع في مستوى

ھل  فالسؤال على الرغم من ذلك ھو: .ICANNوجه الخصوص في فھم تنوع المشاركة في 

ھناك خطط من أجل العمل على إطلاق بيانات مفتوحة في السياسة في جوانب المشاركة وما 

فإن لم يكن الأمر كذلك، ھل  وما يمكن أن تكون عليه تلك الخطط؟ --ھي تلك الخطط 

  مر؟ستنظرون في الأ

 

بما أن منصة البيانات المفتوحة تدريھا سوزانا بالفعل، فسوف أحيل السؤال  شكرًا لك، إدمون.   ديفيد كونراد:

  إليھا.

 

نعم، نحن سعداء للغاية بعملية  شكرًا لك، إدمون ومارك على ھذه الكلمات. شكرًا لك، ديفيد.   سوزانا بينيت:

المجتمع والمنظمة من أجل السماح لنا بتعزيز فالبيانات تبني أواصر الثقة داخل  الإطلاق.

  وھي بالتأكيد مسألة ھامة للغاية. مساءلة وشفافية المنظمة.

فالبيانات التي تم إطلاقھا من أجل منصة البيانات المفتوحة الإصدار الأول تم اختيارھا استنادًا 

ومن  التعليقات العامة.إلى التعليقات والآراء المقدمة من المجتمع وفقًا لما تم جمعه عن طريق 

ثم فقد استخدمنا تلك المعلومات من أجل مساعدتنا على تحديد الأولويات والنظر في كيفية نشر 
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بيانات الاجتماعات حول بيانات وضع السياسات، كانت مدرجة على  وإطلاق الإصدارات.

   القائمة، وتم تجميعھا من خلال التعليقات العامة.

ت، كما ذكرتم، فإننا بحاجة إلى المضي قدمًا في بضعة أشياء، على وبالنسبة لتحديد الأولويا

 سبيل المثال، كما ذكرتم المخاوف الخاصة بأنظمة الخصوصية لإطلاق وإصدار البيانات.

وأيضًا، فإننا بحاجة لتقييم جاھزية وفائدة البيانات بالنسبة للمجتمع، وحجم وتركيب البيانات من 

  ى سبيل المثال لا الحصر.أجل ملاءمة المنصة، وھذا عل

إذن بالنسبة للإصدارات المستقبلية، سوف نتبع نفس تحديد الأولويات كما في الإطلاق من 

الإصدار الأول، بالإضافة إلى التعليقات والآراء الجديد والتي سوف نحصل عليھا من المجتمع 

  عندما تسنح لنا فرصة استخدام المنصة.

 ونتطلع لھذا الأمر. جربة المنصة وإعطائنا التعليقات والآراء.ونتطلع إليكم جميعًا ونناشدكم ت

  شكرًا.

  شكرًا. تيريزا تود ذلك. ديفيد وآش، ھل تودان إضافة أي شيء؟

 

من الأشياء التي أردنا ذكرھا ھنا في ھذا السياق أيضًا ھو أن تقرير مسار  شكرًا لك، إدمون.   تيريزا سوينھارت:

من عناصر التنوع أو توصية على وجه الخصوص تدور العمل الثاني يشتمل على عنصر 

   حول ذلك، كما تعلمون، ويشمل ذلك تسليط الضوء على التنوع في مجموعات المجتمع.

وبھذا، فسوف نعتمد على المجتمع من أجل مساعدتنا في تنفيذ بعض من تلك التوصيات بما أنھا 

  عات المجتمع.تتطلب المشاركة وبالطبع أيضًا الإرشادات من مختلف مجمو

إذن بالإضافة إلى ما رد به زملائي، ونحن نقوم بطرح وإصدار التخطيط من أجل تنفيذ مسار 

العمل الثاني، سوف ترون المشكلات التي تطرحونھا ھنا في سؤالكم والتي سوف يتم التعامل 

  معھا أيضًا في ذلك السياق.

  سوزانا، لا أدري إن كنت أنت أو آش...         
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  شكرًا.       ن:آشوين رانغا

 

 أھنئ الفريق على نشر منصة البيانات للجمھور. سؤالنا التالي، من مارك داتيسغيلد. شكرًا.   براد وايت:

برجاء مواصلة عرض  وھي تبدو رائعة وسوف تتيح إمكانية البحث المستقل في الجودة.

لمختلف أصحاب  وطرح المزيد من مجموعات البيانات بما أنھا جميعًا ذات أھمية كبيرة بالنسبة

  المصلحة.

  ھل ھناك أية تعليقات على ذلك قبل أن ننتقل إلى الموضوع التالي؟         

 

لقد سمعنا بالفعل من  نعم، بالفعل، نحن نتوق لسماع التعليقات والآراء منكم. شكرًا لك، براد.   آشوين رانغان:

طلبنا الحصول على وقد  جانبكم حول المصالح والاھتمامات في بعض مجموعات البيانات.

أولھا وھي استخدام مجموعات البيانات التي قمنا  التعليقات والآراء منكم على جبھتين مختلفتين:

والأخرى وھي مشاركة ما لديكم من اھتمامات  بنشرھا الآن على منصة البيانات المفتوحة.

وسوف  ھا لنا.لذا أرجو مواصلة نشر البيانات وإتاحت بخصوص مجموعات البيانات المستقبلية.

  نرد على ذلك بأسرع ما يمكننا وبكل ما أوتينا من قوة.

  شكرًا.

 

  شكرًا آشا.       براد وايت:

  التالية عبارة عن تعليق موجز للغاية أتوقع أن يرغب يوران في تناوله، من سباستيان باتشوليه.

  .ICANNفلتحيا اختصارات 

 

  ولم أحقق نجاحًا يذكر، أليس كذلك؟ والفواكه والبيتزا.لقد كنت أحاول استبدال الاختصارات    يوران ماربي:

  شكرًا.
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  شكرًا لك، يوران.       براد وايت:

أتمنى ألا أكون قد شوھت ھذا الاسم أكثر  التعليق/السؤال التالي مقدم من جيمسون أولوفوي.

  من اللازم عند نطقه.

خلالھا اجتماعًا قويًا جزيل الشكر، يوران وفريق العمل على جھودكم السريعة التي قدمت من 

  عبر الإنترنت من أجل المجتمع.

ديفيد كونراد، ھل ھناك أنظمة معرّفات متطورة يمكن أن تمثل تحديًا كبيرًا بالنسبة لنظام أسماء 

وھل الشبكة الداخلية الروسية التي كثر الحديث عنھا تمثل مسارًا نحو تقسيم  النطاقات؟

   الإنترنت؟

ن أتوجه إليك بالشكر وإلى الفريق، وعلى وجه الخصوص، فيني إلى ماندي كارفير، أود أ

للتقرير الذي قدمه حول التوجيه الحكومي للحوكمة الإلكتروني للإنترنت والذي أبدى حركة 

  تدريجية للحكومات من الالتزام بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين إلى التعددية.

  لمسار بالتزامن مع المجتمع؟ما الذي تخطط المنظمة للقيام به من أجل تحويل ا

 

فيمل يخص أنظمة المعرّفات المتطورة التي يمكن أن تمثل تحديًا كبيرًا بالنسبة  أنا ديفيد كونراد.   ديفيد كونراد:

ولم  لنظام أسماء النطاقات، فھذا من الأشياء التي دأبت أنا وفريقي باستمرار على البحث عنھا.

ما من جدير بأن يحل محل نظام أسماء النطاقات في نحدد أي شيء إلى الآن نراه نوعًا 

فدائمًا ما تكون ھناك تقنيات جديدة يجري تطويرھا بالإضافة إلى التقنيات  المستقبل القريب.

ومن بين الأشياء التي نشاھدھا في الوقت الحالي بعض الجھود ضمن الاتحاد  التي تتطور.

اسم برتوكول الإنترنت الجديد التي قد يكون  الدولي للاتصالات حول الأشياء التي يطلق عليھا

ودائمًا ما تكون ھناك أسئلة حول ما إن كان التقنيات القائمة  لھا تأثير ما على تحديد العناوين.

  على سلاسل الكتل سوف تحل محل نظام أسماء النطاقات.

الكبيرة، لكنه وإلى الآن، لم نشھد أي شيء ملموس في ذلك المجال يبدو أنه يتناول المشكلات 

  من الأشياء التي لا نزال نتعقبھا.

أما فيما يتعلق بالشبكة الداخلية الروسية باعتبارھا مسارًا إلى تشظي وتقسيم الإنترنت، فحسب 

فھمي للجھود التي تم بذلھا في ذلك الصدد كانت ھائلة لدرجة إجراء فحص داخلي من أجل 
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لھا القدرة على مواصلة العمل أم لا في حالة  التأكد من أن الشبكة الداخلية الروسية ستكون

وعلى ھذا النحو، فإنني لا أري أي مؤشر كبير تجاه  الانفصال عن الاتصالات الخارجية.

ردًا على التھديدات  --التقسيم والتشظي في الإنترنت، وھذا يميل إلى حد ما لأن يكون 

وحسب فھمي  داخل بلد محددة. الخارجية المتطورة التي يمكن أن تؤثر على تشغيل الإنترنت

فھذا ھو نوع الممارسة التي تنطلق الكثير من الدول وتقوم بھا من أجل ضمان قدرة بنيتھا 

  التحتية الداخلية على العمل بكفاءة وفاعلية.

يجب علينا التفريق بين الأمن المعلوماتي والجريمة  أمران. --والتحول الحادث الآن 

ارات التي تجري في مساحة الأمم المتحدة والمنظمات الدولية الإلكترونية إلخ، وتلك الحو

   الحكومية.

والسؤال يتعلق أكثر بالوقت الذي  في البداية، دائمًا ما تكون تلك المؤسسات متعددة الجوانب.

   لأن تكون موضوعات ذات اھتمام. ICANNتتحول فيھا الموضوعات التي تؤثر على 

ً◌وسوف نواصل إحاطة المجتمع  ا لك على ھذا البحث، فيني.شكرًا جزيلاً على التعليق، وشكرً 

   والنشر في ھذه المساحة.

ونحن -ونود أن نطلب من المجتمع الأوسع التواصل مع حكوماتھم الوطنية وإحاطتھم علمًا 

ومن المھم طرح ونشر مشكلات ومخاوف المجتمع من خلال  بأية تطورات جارية. -كذلك

  المنظمات الدولية الحكومية. الحكومات الوطنية وفي مساحة

وسوف نواصل العمل في مساحة المنظمات الدولية الحكومية من أجل توفير المعلومات الفنية 

المحايدة بحيث تكون للمشاركين قدرة أفضل على فھم العواقب المحتملة غير المرغوبة 

  شكرًا. لإجراءاتھم.

 

لى أن لدينا المزيد من الأسئلة المكتوبة أكثر مما يمكننا أود الإشارة إ شكرًا جزيلاً لك، ماندي.   براد وايت:

وسوف يبدأ اجتماع مجلس الإدارة قريبًا، ومن ثم لا نريد ألا نتجاوز  تناوله في ھذه الجلسة.

   الحد.

اجعلوا الجميع يعلمون أنه في حالة تقديم سؤال، فسوف يتم  --أريد فقط الإشارة إلى أن الجميع 

  بعد ختام ھذه الجلسة. --في نھاية الرد على ذلك السؤال 
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فيما يخص موضوع مدارس حوكمة الإنترنت  وبھذا، فالسؤال التالي مقدم من ريتا مول:

قبل اجتماع مونتریال، قام مجموعة  ICANNومدرسة حوكمة الإنترنت الناجحة للغاية لما قبل 

من  ICANNلمنظمة من أعضاء لجنة المجتمع الشامل بإعداد مقترح حول الكيفية التي يمكن 

   .ICANNخلالھا استخدام قوتھا الشرائية في دعم مدارس حوكمة الإنترنت لما قبل 

  ھل يمكنك أن تقدم لنا أية معلومات حول سير العمل في ھذا المقترح؟         

 

  سأرد على ذلك. براد، أنا سالي كوستيرتون.       سالي كوستيرتون:

وأنا  يمية لعموم المستخدمين في أمريكا الشمالية.أعتقد أن الأمر ينطبق على المنظمة الإقل

وسأكون  أحاول فقط أن أعمل مع الزملاء للتأكد من أنه يمكننا العثور على المقترح الدقيق.

ممتنًا للغاية إذا ما أراد أي شخص أن يرسل لي ذلك المقترح مباشرة عن طريق البريد 

  جزيلاً على طرح ھذا السؤال.شكرًا  الإلكتروني، ويمكننا الرجوع إليكم بالرد.

 

   تم إخباري بأنه سوف يتوجب علينا تخفيض ذلك أيضًا. شكرًا جزيلا لكِ، سالي.   براد وايت:

   اسمحوا لي أن أكرر، في حالة تقديم الأسئلة، في حالة تقديمھا مكتوبة (يتعذر تمييز الصوت)

  اليوم في ھذه الجلسة. أود أن أتقدم بالشكر لكم جميعًا مرة أخرى على الانضمام إلينا

  (يتعذر تمييز الصوت)

 

وأعتقد  وأنا أحب دائمًا سماع صوتك. -- براد، لم يعد بإمكاننا سماعك للأسف، وھو  --إذن ھل    يوران ماربي:

  أن لدينا مشكلة في سعة الاتصال معه، الأمر الذي يدھشني.

ما سنقوم به ھو  الجلسة بالفعل. ما أعتقد أنه يحدث ھو أننا قاربنا على إنھاء ھذه -- ما أعتقده 

تناول الأسئلة الباقية التي نشرتموھا، وسوف نكتب الإجابات عليھا وننشرھا لكم بأسرع ما 

   يمكننا.
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الرقم الأكبر في  --وقد  أشكركم جميعًا على حضوركم ھنا. --وبھذا، أود أن أن أطلب 

ومن ثم أتوجه  يقي التنفيذي.شخصًا، وھو إلى الآن أھم رقم حققناه في فر 330الحضور كان 

  إليكم بالشكر الجزيل، وأتطلع إلى التحديث إليكم جميعًا في القريب مرة أخرى.

 

   توقفت عملية التسجيل.    متحدث لم يذكر اسمه:

 

 

 [انتھاء التدوين]


